

# つながる！ ☆幸せを実感する甲佐中☆

令和6年7月18日  
生徒指導通信  
第7号 発行：古閑

## いよいよ夏休み！備えあれば憂いなし！

いよいよ夏休みです！みなさん、1学期お疲れ様でした。充実した時間を過ごすことができたことでしょう。最後の締めくくりをしっかりと行い、夏休みを今後の成長に生かしてほしいと思います。

夏休みの間、不安になることや誘惑に流されてしまいそうになることもあるかもしれません。もちろん学校に頼ってもらって構いません。夏休み中もみなさんとつながっていたいと思います。しかし、他にも相談できる場所や支えてくれる機関があること、また、一歩間違えると危険な事態に巻き込まれてしまう恐れがあることなど、多くの情報を知っておくことは、大きな安心につながるはずです。今週の通信は、そんな情報を紹介します。ぜひ役立ててもらえたらと思います。



<困ったときは、こちらどうぞ！> (8/13・14・15は、学校が閉庁になります。)

- 24時間子供 SOS ダイヤル (文部科学省) TEL 0120-0-78310
- いのちの電話 (一般社団法人日本いのちの電話連盟) TEL 0570-783-556

<交通事故にも注意！> ヘルメットの着用を心がけ、交通ルールを守りましょう！

## SNS・ネットには危険もいっぱい



### ■ ネットを利用したこんなキケンな事例や手口が！

コミュニティサイトを通じて、児童買春や児童ポルノ等の犯罪の性犯罪被害にあった子供が急増している。  
※ コミュニティサイトとは、Twitter, LINE, Facebook, Instagram 等のSNSをはじめとしたウェブサイト内で多人数とコミュニケーションがとれるもの（出会い系サイトを除く）の総称。

#### ○ 自撮り画像の送信

- ・ 女子中学生が、コミュニティサイトで知り合ったモデルになりすました男に、自分の裸の画像を送信させられた。
- ・ 女子中学生が、コミュニティサイトで知り合った男に、連絡先と顔写真をばらまくと脅され、自分の裸の画像を送信させられた。

#### ○ 危険な出会い

親とけんかをした女子中学生が、宿泊場所の提供を求めコミュニティサイトに書き込んだところ、車で迎えに来た男から家出をするようにそそのかされ、そのまま男の家に連れて行かれた。

#### ○ 誰でも被害にあう危険が！

男子中学生が、コミュニティサイトで知り合った男と実際に会った結果、わいせつな行為をされその様子をデジタルカメラで撮影された。その後、男から「学校にばらす」等と脅された。

#### ○ オンラインゲームでも被害に！

女子中学生が、ゲームアプリで知り合った男とSNSで連絡を取るようになったことを契機として、裸の画像を要求され、自分の裸の画像を送信させられた。



**写真や動画は、一切送らない！(友だち同士のライングループなどでも×)  
見知らぬ人とのやりとり・会うことは危険です！絶対にダメ！**

保護者の皆様、1学期大変お世話になりました。長い夏休みになりますが、生徒たちが安心・安全で充実した時間を過ごすことができるように、共につながり合い、サポートしていけたらと思います。何かありましたら、いつでも学校に連絡していただけたいです。暑い日が続きます。熱中症や感染症予防に努めながら、楽しい夏をお過ごしください。